

大阪高等検察庁では、令和7年9月23、24日に、 国家公務員採用一般職試験(高卒者試験)受験者対象に 管内6つの地方検察庁が集まって業務説明会を行いました！

たくさんのご来庁誠にありがとうございました。
以下は、来庁された皆様からいただきました感想です(一部抜粋)。

イベントなども面白く、良い感じに
緊張も解いてもらえて、説明など
が頭に入ってきやすかったです。

今日の説明会を聞いて、地方検
察庁のイメージが変わり、働きや
すい環境で、楽しく働けるんだと1
年目の人たちを見て感じた。

クイズラリーなど各ブースでも説明
会を盛り上げるようなお話などして
下さり、楽しく検察事務官の仕事内
容を深く知ることができました。

とても近くでお話しを聞けて、質問もしやす
く、説明も楽しく聞かせていただきました。

近畿の検察庁が集まって、とても楽
しく、貴重な時間過ごせました。職
員の方も優しく、とても良かったです。

近畿の6つの検察庁が集まる説明会
はなかなか少ないと思ったので、貴重
なお時間ありがとうございました。

ここまで詳しく検察事務官について聞
ける機会は初めてだったので、とても
有り難い時間でした。そしてより検察
庁で働きたい気持ちが強まりました。

本日は、貴重な機会をいただき、あり
がとうございました。ずっと抱いていた
検察事務官になりたいという気持ちが
より確固たるものになりました。



Osaka
High
Public
Prosecutors
Office



Osaka
District
Public
Prosecutors
Office



Kyoto
District
Public
Prosecutors
Office



Kobe
District
Public
Prosecutors
Office



Nara
District
Public
Prosecutors
Office



Otsu
District
Public
Prosecutors
Office



Wakayama
District
Public
Prosecutors
Office